

Patrick Zwicker unter den ersten 3 bei der Wahl zum Sportler des Jahres

Geschrieben von:
Montag, 10. Dezember 2012

Bei der von der Rheinpfalz ausgerichteten Wahl zum Sportler des Jahres kam Patrick Zwicker in die Endausscheidung und damit unter die ersten drei.

Der Offenbacher startet für die LG Rülzheim und wird seit mehr als 3 Jahren von Edmund Hamburger betreut, der ihn sorgfältig aufgebaut hat und somit zu den bekannt großartigen Erfolgen führte. Mit seiner Berufung in die Nationalmannschaft U 20 zum Hallenländerkampf Italien, Frankreich und Deutschland in Val de Reuil in Frankreich erreichte er über 800 m den zweiten Platz. In Bottrop erreichte er über 800 m mit der hervorragenden Zeit von 1:47,74 min. einen neuen Pfalz- und Rheinland-Pfalzrekord über 800 m.

Die LG Rülzheim wie auch Patrick Zwicker danken allen, die durch ihr Votum diesen vorderen Platz bei der Wahl zum Sportler des Jahres möglich gemacht haben. Die Endausscheidung findet am 5.1.2013 in der Festhalle Landau statt.

Ein großes Dankeschön an alle, die Patrick gewählt haben! Am 05.01.2013 findet die Endausscheidung beim Ball des Sports in der Festhalle Landau statt. Dazu drücken wir Patrick die Daumen und wünschen im viel Erfolg.